



Clara Luz Flores Carrales

Amor con amor se paga y por ello en Nuevo León estamos muy agradecidos y de corazón reconocemos todo lo que ha hecho la presidenta de México en su primer año de gobierno en nuestro estado, así como los proyectos para el corto y mediano plazo.

La doctora Claudia Sheinbaum

Pardo no solo nos ha tenido presentes a los nuevoleonenses con recursos y programas de gobierno, sino que, además, como se dice coloquialmente, ha cacareado los avances importantes para nuestra entidad, como lo hizo este domingo en el Zócalo de la capital.

Más allá de números financieros, el Gobierno de la República puede informar de los grandes logros que ha traído a Nuevo León la presidenta Sheinbaum en materia de seguridad, de infraestructura urbana, de movilidad y

Desde Nuevo León, gracias Presidenta



transporte, de salud y por supuesto de los programas de bienestar, así como la confianza para destinarlo al estado un mayor monto de recursos públicos.

Como se ha destacado a nivel nacional, nuestro estado redujo hasta en 77 por ciento los delitos

de alto impacto y homicidios, de un año a otro, gracias a la coordinación y cooperación de los tres niveles de gobierno que trabajan bajo la estrategia del Gabinete Federal de Seguridad.

Recordamos que, en enero, en una conferencia mañanera, la presidenta afirmó que la falta de coordinación política entre el legislativo y el ejecutivo, entre otras cosas, sin voluntad para nombrar a un fiscal general del estado, estaba reflejándose en un arranque de año violento y preocupante.

Por ello el Gobierno de la República conminó y apoyó en las negociaciones para que los conflictos se resolvieran y afortunadamente el 18 de febrero se nombró al fiscal general del estado, mientras que la presidenta visitó Nuevo León el 19 en el día del Ejército Mexicano.